



Popularidad de primer ministro francés en caída libre

Description

(París) La popularidad del primer ministro de Francia, François Bayrou, cedió 11 puntos en un mes para cerrar marzo con un 27 por ciento de aprobación, refleja hoy una encuesta.

El resultado del sondeo del instituto IFOP para el semanario Le Journal du Dimanche, en el que participaron dos mil personas, no sorprende, ante el escándalo que amenaza al jefe de Gobierno, a quien atribuyen conocimiento de los abusos físicos y sexuales en el colegio católico de Bétharram durante su época de ministro de Educación, en los años 90.

Bayrou niega haber tenido noticias de los delitos en esa entidad, sin que sea esta la única polémica que lo salpica, después de descartar en días recientes el retorno en suelo galo a los 62 años como edad de retiro, pese a convocar a los sindicatos y las patronales a un foro sin tabúes para abordar mejoras en el sistema de la jubilación.

El primer ministro nombrado por el presidente Emmanuel Macron en diciembre, en reemplazo del derrocado Michel Barnier, ha escapado en apenas tres meses de seis mociones de censura en la Asamblea Nacional, con la posibilidad de que tenga que enfrentar otras.

Por su parte, Macron muestra un leve progreso de un punto en su popularidad en la propia encuesta del IFOP.

El mandatario paso de un 23 por ciento de aprobación en febrero a un 24 en el mes en curso, gracias a su papel de líder europeo en el apoyo a Ucrania y las acusaciones contra Rusia, en tiempos en los que Estados Unidos con Donald Trump en la Casa Blanca negocia directamente con Moscú e impone aranceles a los aliados tradicionales de Washington.

La confianza en Macron había tocado fondo en enero, al encontrar entre los franceses un rechazo inédito, cercano al 80 por ciento, desde la crisis de los Chalecos Amarillos, a finales del 2018 y principios del 2019.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025